

**Jeudi 5 novembre 2020**

**Méditation sur l'Évangile de Père Charles HONORE**

La miséricorde de Dieu est infinie. Et son amour est immense. Il n'a pas de plus grand désir que tous soient rassemblés auprès de lui pour vivre de son amour. C'est pourquoi il se met à la recherche de la brebis perdue. Il n'a de cesse que de vouloir propager Sa miséricorde et son amour infini. Pour nous, qui sommes sans doute les justes de cette parabole, ce débordement d'amour peut apparaître inéquitable car nous avons déjà tout donné, nous avons servi et aimé le Seigneur. Nous pourrions ne pas comprendre pourquoi il va chercher aussi la brebis perdue, l'ouvrier de la dernière heure, le publicain, le pécheur. Ce qui nous a demandé aujourd'hui, c'est d'avoir au cœur les mêmes sentiments que Dieu lui-même, le même désir, le même amour. Ainsi nous pourrions témoigner autour de nous de cet amour infini du Seigneur, susciter parmi ceux qui sont si loin l'envie d'une rencontre avec le Christ, le désir de vivre dans l'amour. Participants à la joie des anges de Dieu pour le pécheur qui se convertit, notre joie, notre espérance seront un signe pour ce monde qui cherche sa voie et qui a soif de la lumière et de la vérité.